

Hubertus Heil besuchte Solarpark in Wierthe

SPD-Bundestagsabgeordneter besichtigte Unternehmen in der „Alten Zuckerfabrik“ / Lob für „vorbildliches Konzept“

WIERTHE. Auf Einladung des Geschäftsführers Frank Ziegeler besuchte der SPD-Bundestagsabgeordnete Hubertus Heil die „Solar + Haustechnik Ziegeler“.

Nach einem Informationsgespräch besichtigte Heil gemeinsam mit dem Kreistagsabgeordneten Romec Manns den mit mehr als 5000 Fotovoltaik-Modulen ausgestatteten Solarpark, der 2010 auf einem etwa vier Hektar großen Gelände installiert wurde.

1997 gründete Ziegeler die Firma „Solar + Haustechnik Ziegeler“ als Sanitär- und Heizungsbaubetrieb. Schon frühzeitig erweiterte die Firma ihr Aufgabenspektrum um die Themen energieeffizientes Heizen und Stromgewinnung aus regenerativen Energiequellen.

Mit dem Kauf des Geländes der teilweise abgerissenen „Wierther Zuckerfabrik“ war der Weg frei, eine der größten Fotovoltaik-Freiflächenanlagen in der Region aufzubauen. Darüber hinaus konnte zusätzlich Raum geschaffen werden für weitere Geschäftsansiedlungen, die nunmehr den „Solarpark Alte Zuckerfabrik“ bilden.

Die Firma beschäftigt sich nicht nur mit Fotovoltaik zur Stromgewinnung, sondern auch mit Solarthermie, energieeffizienter Lichttechnik, regenerativen Wärmequellen wie Holzpellets und Kraftwärmekopplung in Form von Blockheizkraftwerken.

Heil gratulierte dem Geschäftsführer zu dem erfolgreichen Konzept und würde sich freuen, „wenn noch mehr



Besuchten den Solarpark (vorn v.l.): Kreistagsabgeordneter Romec Manns, Geschäftsführer Frank Ziegeler, Bundestagsabgeordneter Hubertus Heil und Mitarbeiter (hinten).

Unternehmer solch vorbildliche Konzepte in der Region umsetzen“. Der Geschäfts-

führer und führende Mitarbeiter hoben die positive Zusammenarbeit mit der Ge-

meinde und dem Bürgermeister Hartmut Marotz (SPD) hervor. web